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  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和５年１２月１９日（火） 

  開  会（午後３時４０分） 

 （委員変更の報告） 

 （委員あいさつ） 

 （席次の決定）別紙のとおり 

  

 【議  事】 

 ○議場コンサートについて 

秋田委員長 初めに、議場コンサートについてです。１２月１日、１２月定例会開会

に先立ち、ＪＡＹ'Ｓ ＧＡＲＤＥＮの皆さんをお迎えし、議場コンサー

トを開催しました。当日は８０人の方が傍聴席で鑑賞されました。 

  

 ○議会報告会について 

秋田委員長 次に、来年度の議会報告会についてです。来年度は従来の議会報告会の

開催ではなく、市内の県立高校の高校生を対象に開催することが確認され

ています。既に所沢高校には快諾していただいており、今後日程や開催方

法、意見交換のテーマ等を決めていただきたいと考えています。視察した

内容を踏まえ、高校生に向けてどのようなテーマで意見交換を行うかな

ど、実施方法も含めて、令和６年１月２２日の広聴広報委員会で協議して

いきたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 
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 （委員了承） 

  

谷口委員  来年度の議会報告会は、２校で２回行うということか。 

  

秋田委員長  所沢高校と所沢西高校で行う予定で、所沢西高校からも了承を得ていま

す。先日、所沢高校に正副委員長と事務局で伺った際には、所沢高校で行

って、次は議場に入ってもらうのもいいのではという話もありました。所

沢高校と所沢西高校は同じ内容でもいいと思います。 

  

谷口委員  柔軟にやっていく感じか。 

  

秋田委員長 日程は夏休み期間中を考えています。内容はこちらで考えたものを打診

して、生徒からやりたいことなどの話があれば、それを鑑みながら検討し

ていきたいと考えています。 

  

 ○ところざわ市議会だよりについて 

秋田委員長 令和６年５月１５日発行の第２１０号の表紙及びインタビュー候補者

について、令和６年１月２２日の広聴広報委員会で協議したいと思います

ので、よろしくお願いいたします。 
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 （委員了承） 

  

 ○その他について 

石本副委員長  １２月定例会では、本会議の中継を議会ロビーにプロジェクターで映し

て見られるようしている。３月定例会の市長の市政方針では多くの傍聴者

が見込まれるが、同じようにするのか。 

  

議会事務局 そのように考えています。 

  

 散  会（午後３時４７分）  
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